

Catar retira a su embajador ante Teherán



Doha, 6 Ene (AFP) - Qatar retiró a su embajador ante Teherán tras el ataque días pasados contra la embajada de Arabia Saudita en la capital iraní, según informaron este miércoles en Doha los medios de comunicación del emirato.

"El ministerio de Relaciones Exteriores catari retiró a su actual embajador en Teherán tras los ataques contra la embajada del Reino de Arabia Saudí en esta ciudad y su consulado en Mashad", declaró el director del ministerio, Jalid bin Ibrahim Al Hamar, citado por la agencia de noticias oficial catari.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80623-catar-retira-a-su-embajador-ante-teheran>



Radio Habana Cuba